

GILET NEW LIFE DOWN®



MONVERT R



STRETCH



WATER REPELLENT



MECHANICALS RESISTANCE



UV PROTECTION

Prix publics conseillés

- Pantalon MONVERT R - FI072A : 92,00€ ex.VAT
- Pantalon MONVERT Jaune Orangé - FI072B : 92,00 € ex. VAT
- Gilet Réversible NEW LIFE DOWN® – FI116 : 116,00 € ex. VAT

SIZE : XS-3XL

SIZE : XS-3XL

SIZE : S-3XL

FR - Les Photos et descriptifs donnés dans ce document sont informatifs et non contractuels. Ces informations peuvent être modifiées sans préavis. Nos documentations techniques, fiches et conception de produits correspondent à la dernière mise à jour de la réglementation, des normes et aux dernières versions des produits. Les produits livrés peuvent être conformes aux normes applicables antérieurement ou correspondre aux versions et styles antérieures. FRANCITAL Environnement ne peut voir sa responsabilité retenue pour cela. Les Prix de vente conseillés sont valables uniquement en France métropolitaine au moment de l'impression - Décembre 2021.
 EN - The photos and descriptions given in this document are informative and non-contractual. This information may be modified without notice. Our technical documentation, data sheets and product designs correspond to the latest regulations, standards and product versions. The products delivered may comply with previously applicable standards or correspond to previous versions and styles. FRANCITAL Environnement cannot be held responsible for this. The recommended retail prices are valid only in metropolitan France at the time of printing the doc - December 2021.
 Imprimé en France - Papier d'origine UE - Ne pas jeter sur la voie publique | Printed in France - Paper of EU Origin - Do not throw on the public highway
 FR - Veuillez respecter les réglementations environnementales en vigueur dans votre pays et éliminer le produit de manière responsable. Les réglementations relatives à l'élimination des déchets peuvent être obtenues auprès des autorités locales ou municipales. EN - Please, observe the environmental regulations for your country and dispose of it responsibly. The regulations for disposing of waste can be obtained from local community or municipal authorities.

Green Impact

By **FRANCITAL**
ENVIRONNEMENT



Range resulting from an eco-design approach with regenerated nylon fibers, recycled polyester yarns and recycled down, water-repellent finish without Fluorine.

Eco-Design : Sustainable features, Functionality of use

Do not create a need but respond to it



Origine

Traçabilité et maîtrise de la chaîne d'approvisionnement : 100% FRANCITAL
 Matière stretch : 100% Origine France (38 - Isère)
 Matière de protection scie à chaîne : 100% Origine France (38 - Isère)
 Maille Polyester, matière de renfort et accessoires : 100% Origine UE



Fabrication : Zone Euro Med



Gamme issue d'une démarche d'eco-conception avec des fibres nylon régénérées, des fils polyester recyclés et du duvet recyclé, finition déperlante sans Fluor.

Eco-Design : Fonctionnalités durables, Fonctionnalités d'usage

Ne pas créer un besoin mais répondre à celui-ci



Traceability and control of the supply chain:
 100% FRANCITAL
 Stretch material: 100% French origin (38 - Isère)
 Chain saw protection material: 100% French origin (38 - Isère)

Polyester mesh, reinforcement material and accessories : 100% EU origin



Manufacturing : Euro Med zone



EVEREST R



STRETCH



WATER REPELLENT



MECANICALS RESISTANCE



UV PROTECTION



SOFTSHELL GRIGNAN



STRETCH



WATER REPELLENT



MECANICALS RESISTANCE



CERVIN R



UV PROTECTION



T-SHIRT R



ANTI BACTERIAL



UV PROTECTION



Prix publics conseillés pour l'EVEREST R et la Softshell GRIGNAN R

- Design A Calf protection : FI567DM : 151,00€ex.VAT SIZE : XS-3XL
- Design A - FI567D : 145,00 € ex.VAT SIZE : XS-3XL
- FI089A : 110,00 € ex. VAT SIZE : XS- 4XL

Prix publics conseillés pour le CERVIN R et T-shirt R

- Design A - FI584D : 147,00€ ex.VAT SIZE : XS-3XL
- FI074L : 31,00 € ex. VAT SIZE : XS – 4XL